



APERTURA

La Liga Meridana de Béisbol de Invierno inaugura hoy su temporada. **DEPORTES**

POLÍTICA Y GOBIERNO

Ajuste al paquete fiscal

No pasan los "autos chocolate" y suprimen el cobro de aguas para uso agrícola

Revisarán la tabla de impuestos a servicios digitales

El Senado de la República definió hacer nueve enmiendas al dictamen de la Ley de Ingresos 2020 que llegó de la Cámara de Diputados.

Entre los cambios está eli-

minar un transitorio sobre la regulación de "autos chocolate"; modificar la fracción tercera del artículo 26 del Código Fiscal de la Federación, referente a Responsabilidad Solidaria; y cambio en la Ley Federal de Derechos por el Uso, Goce o Aprovechamiento de Aguas Nacionales en el sector agrícola, para no afectar al campo.

También se modifica el ar-

Ley de Ingresos de la Federación

Autorizado en 2019
\$5 billones 838 mil 059.7 millones

Proyecto para 2020
\$6 billones 103 mil 317.4 millones

Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

tículo 113 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR), donde se plantea la tabla de la tasa de retención a plataformas digitales; el transitorio a la Ley de Ingresos en cuanto a convenios de adeudos del IMSS, con la intención de que los estados celebren convenios de pagos parciales; y se elimina la propuesta sobre los derechos no residentes y servicios mi-

gratorios, ya que se afecta a los mismos y al turismo.

Otro ajuste se hará en el artículo 74-B de la Ley de ISR para eliminar candados a la reducción del ISR en ejidos o comunidades agrícolas.

Los senadores manifestaron que los cambios no afectarán la cantidad presupuestada: 6.1 billones de pesos.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

GOBIERNO

Caos en Bolivia y Chile

Evo Morales se proclama ganador de las elecciones

El Tribunal Electoral de Bolivia confirmó la victoria de Evo Morales en la primera vuelta de las elecciones en Bolivia.

Por su parte, el candidato opositor Carlos Mesa llamó a los bolivianos a mantener una lucha pacífica en las calles para no permitir un fraude electoral.

Manifestantes toman calles

Miles de personas volvieron a salir a las calles de Chile para demostrar de nuevo su rechazo al gobierno del presidente Sebastián Piñera, pese a un proyecto social que el mandatario envió ayer al Congreso.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

IMAGEN



Con amor y oraciones

Como cada año, para esta época, las Clarisas Capuchinas elaboran y ponen a la venta, con "amor y oraciones", el tradicional pan de muerto.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Los diputados se pusieron creativos y crearon derechos sin investigar". [8]

Samuel García Sepúlveda, senador de Morena



Un manifestante protesta contra el "brexit" en Londres. El primer ministro británico convoca a celebrar elecciones el 12 de diciembre

Insiste en elecciones

El primer ministro británico, Boris Johnson, instó a la oposición a respaldar unas elecciones generales el 12 de diciembre en Reino Unido para desbloquear el proceso del "brexit". Johnson necesita el respaldo de dos

tercios de la Cámara de los Comunes para anticipar unos comicios antes del término de la legislatura, en 2022, por lo que le resulta imprescindible el apoyo del Partido Laborista. El próximo lunes se someterá a

votación la propuesta del gobierno británico, que ya trató sin éxito en dos ocasiones de convocar unas elecciones anticipadas.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

JUSTICIA

Fallo "vengativo" a Sergio Aguayo

Salen en defensa del investigador organismos civiles

Organismos defensores de periodistas y de la sociedad civil salieron en defensa del escritor e investigador Sergio Aguayo Quezada, quien fue condenado a pagar \$10 millones en un juicio por difamación contra el exgobernador de Coahuila Humberto Moreira.

Propuesta Cívica, Reporteros Sin Fronteras y el Comité para la Protección de Periodistas se pronunciaron de forma conjunta contra el fallo de la Sexta Sala Civil del Tribunal Superior de Justicia de Ciudad de México, e indicaron que se trata de una violación de la libertad de expresión "que genera efectos inhibitorios, intimidantes y autocensura".

Consideraron el argumento judicial como vengativo.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8



Empate en casa. El PSV Eindhoven, con el mexicano Erick Gutiérrez todo el partido, empató sin goles ante el Lask Linz de Austria en la Liga Europa. En tanto, con gol de Raúl Jiménez, el Wolverhampton venció 2-1 al Slovan ➔ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES

GOBIERNO

Replica AMLO a opinión externa

"México, no otros, define su política de seguridad"

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la política de seguridad la define México y no otros países, pues "ninguna autoridad extranjera puede decidir sobre políticas internas", y dijo que con Estados Unidos hay cooperación para buscar afrontar problemas que afectan a ambas naciones, como migración, tráfico de armas y narcotráfico.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, López Obrador también calificó como "de mal gusto" que funcionarios de otros países opinen sobre asuntos internos de México, en referencia a las declaraciones de Richard Glenn, subsecretario de Estado adjunto para Narcóticos Internacionales de Estados Unidos, quien declaró que le preocupaba la estrategia que tenía México para combatir el narcotráfico.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 10

LA PLANILLA DE LA MARQUESITA

ECONOMÍA

Retroceso en agosto

El Inegi reporta que durante agosto la actividad económica tuvo un retroceso de 0.4% anual, lo que representa su segunda caída consecutiva, según registros del organismo. [6]

LOCAL

Paro transportista

La Alianza Mexicana de Organización de Transportistas, A.C., anuncia que el martes 29 realizará un paro nacional de transporte en las principales carreteras de los 32 estados.

IMAGEN

Confusión verde

El cannabis no sería tan inocuo como su legalización en algunos sitios hace creer.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	\$18.58 \$19.43
EURO	\$21.23 \$21.23